

学校だより 浅海



2020
9

松山市立浅海小学校
2020.9.3



2学期スタート！



校長 桐山 真美

いよいよ2学期がスタートしました。

今年は、新型コロナウイルス感染症の影響で、7月末と8月末に合計10日間の補充授業を行うこととなり、ご家庭で過ごす時間が例年より短くなってしまいました。しかし、子どもたちの夏休みの絵日記や作品等を見ると、ご家族と楽しく過ごしたり、自分なりに自主学習に取り組んだりした様子がかがえ、安心しました。そして、何より、29名全員が元気に2学期を迎えたことを、今まで以上にうれしく思います。

これも、ひとえに保護者の皆様が、夏休み期間中の子どもたちの健康管理や安全確保にご尽力いただいた結果だと、心より感謝いたします。

また、8月30日に実施した親子奉仕活動では、炎天下にもかかわらず保護者や地域の皆様のご協力をいただき、誠にありがとうございました。おかげさまで、校内の環境が整い、気持ちよく2学期を迎えることができました。

学校では引き続き、「3密を避ける」、「マスクを付ける」、「こまめに手を洗う」など、感染症対策に取り組みます。

一方で、まだまだ暑く、熱中症にも気を付けなければなりません。教室においても、エアコンを効果的に使用し、子どもたちが快適に学習できるよう努めます。また、運動場には「水飲み場とミスト設備」を現在建設中です。完成後は、水分補給や体の冷却に活用が期待されます。

これからも、「安全・安心」を第一に、子どもたちが笑顔で学校生活を送ることができるよう最善の努力を続けています。引き続き、保護者の皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。



↑ 建設中の水飲み場

海岸清掃・水遊びを行いました！！



7月27日（月）～7月31日（金）、8月24日（月）～8月28日（金）の10日間、夏休みの補充授業を行いました。今年度は新型コロナウイルス感染症の影響で4、5月が臨時休業になったため、授業時数が少なくなりました。そこで、夏休みに授業の遅れを取り戻すために、暑い中、子どもたちは学習に取り組みました。

そして、7月29日（水）に海岸清掃・水遊びを行いました。海岸清掃では、いつも使わせていただいている海に感謝の気持ちを含め、一生懸命に行いました。また、海岸清掃が終わった後は、水遊びを行い、夏の思い出を作りました。

補充授業のためにご協力いただいた保護者の皆様、登下校を見守ってくださった地域の方々、ありがとうございました。

奉仕作業お世話になりました！



8月30日（日）、子どもたち・P T A・地域の方々と共に、校内の除草や樹木の剪定など、奉仕作業を行いました。

夏の日差しの下、長時間に渡る作業をしていただきました。重機やトラックなども出していただき、とてもきれいになりました。

浅海の子どものために、本当にありがとうございました。